



Schüler der Polytechnischen Schule verlosen ein selbstgebautes Holzkanu.

SCHULPROJEKT

Holzkanu gewinnen

FREISTADT. Schüler der Polytechnischen Schule bauen dieses Jahr ein Holzleistenkanu für drei Personen. Die Jugendlichen haben sich eine tolle Aktion überlegt, um das Geld für die Materialien zu beschaffen. 200 Bausteine zu je zehn Euro werden an Interessierte verkauft und am Jahresende wird ein glücklicher Gewinner gezogen, der das Kanu mit nach Hause nehmen darf. Die Bausteine

können bei Schülern der Polytechnischen Schule oder per Mail an direktion@pts-freistadt.at erworben werden. Die Teilnehmer bekommen eine Bestätigung mit einer Nummer, mit der man dann bei der öffentlichen Ziehung teilnimmt. Bereits im Vorjahr haben Poly-Schüler ein Kanu gebaut. Der Werdegang und die Jungfernfahrt sind auf der Homepage pts-freistadt.at zu sehen. ■